

## MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe erfüllt krebskrankem Mädchen Herzenswunsch auf der Go-Kart-Bahn in Wohlen

### Estefania gibt Gas

**Winterthur/Wohlen, 2. September 2015** – Das Leben der 12-jährigen Estefania ist geprägt von zahlreichen Spitalaufenthalten und regelmässiger Therapie. Das Mädchen leidet an der seltenen Leukämieerkrankung ALL, welche zu einem raschen Knochenmarkabbau führt. Eine neuartigen Therapie lässt sie und ihre Familie Hoffnung schöpfen, dass sie eines Tages wieder ganz gesund sein wird. Kürzlich konnte Estefania ihren 12. Geburtstag feiern und wurde dabei von der Stiftung Wunderlampe mit der Erfüllung ihres grossen Herzenswunsches überrascht: Einmal in einem Go-Kart so richtig Gas geben und über den Rundkurs brausen zu können.

Estefania ist eine richtige Kämpfernatur. Trotz ihrer schweren akuten lymphatischen Leukämie ALL, welche früher ohne die Möglichkeiten der Chemotherapie rasch zum Tod führte, lässt sie den Kopf nicht hängen und erduldet tapfer alle Behandlungen. Selbst als sie aufgrund ihres reduzierten Immunsystems keine Katze mehr haben durfte, liess sie sich nicht unterkriegen. Dafür entwickelte sie eine Leidenschaft für Autorennen, die sie mit der ganzen Familie vom Vater über die Mutter und die beiden Geschwister teilt. Sie liebt die Schnelligkeit, den Motorengeruch und das Geräusch, wenn die Formel-1-Boliden so richtig Gas geben. Deshalb wünschte sie sich nichts mehr, als einmal selber am Steuer der Mini-Ausgabe eines Formel-1-Rennwagens, eines Go-Karts, über die Bahn zu brausen.

Am 26. August 2015 bei strahlend schönem Wetter konnte die Stiftung Wunderlampe Estefanias Wunsch in Erfüllung gehen lassen. Die ganze Kart-Bahn in Wohlen war zu diesem Zweck für die 12-Jährige und ihre Familie reserviert. Wie ein Profi ausgerüstet mit Rennanzug und Helm nahm Estefania ganz stolz in ihrem „Rennauto“ Platz und lieferte sich dann mit ihrem Vater eine Verfolgungsjagd. Zuerst noch etwas zögerlich, erhöhte sie zunehmend ihr Tempo und meisterte auch die Kurven mit Bravour. Nach einer kurzen Pause durfte sie nochmals auf den Rundkurs und dieses Mal wurde sie ihrem Vater zu einer echten Konkurrentin. Mit diesem überwältigenden Erlebnis im Herzen trat sie den Weg nach Basel, wo mit einer neuartigen Hyperbaren Sauerstofftherapie – der einzigen dieser Art in der Schweiz – ihre Knochen wieder aufgebaut und gestärkt werden, ganz beschwingt an.



*Estefania liebt Autorennen über alles und freut sich über ihre erste Erfahrung als Go-Kart-Pilotin.*



*Anastasia ist stolz auf ihre grosse Schwester Estefania (l.), die sich als gewiefte Rennfahrerin erwies.*

**Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr**

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon über 1'400 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Wunschanmeldungen**

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

**Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.